
Siracusa.  "La  notte  bianca
del  liceo  classico",  al
Gargallo  un  percorso
artistico e letterario
Anche  il  liceo  classico  “Gargallo”  di  Siracusa  aderisce
all’iniziativa nazionale “La notte bianca del liceo classico”,
organizzata dall’Associazione italiana di cultura classica con
il  patrocinio  del  ministero  dell’Istruzione,  università  e
ricerca. E lo fa con un evento in programma stasera, dalle 18
alle  22,  nella  sede  di  via  Luigi  Monti.  Un  appuntamento
all’insegna  della  cultura  con  il  tema  conduttore  “Cultura
classica e scientifica, un binomio vincente”. I partecipanti
saranno  coinvolti  in  un  affascinante  percorso  artistico,
letterario,  scientifico,  teatrale  e  musicale,  guidati  da
straordinari  protagonisti  del  passato.  Prestigiose
personalità, che si sono formate al glorioso liceo “Gargallo”,
testimoni  dell’importanza  della  cultura  classica,
incontreranno  i  futuri  studenti  e  i  loro  genitori.

Siracusa.  Nuovo  intervento
alla condotta idrica di via
Ascari,  ma  l'acqua  non
dovrebbe mancare
Nuovo intervento stasera, a causa di un guasto, sulla condotta
idrica da 600 nei pressi di via Ascari.
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I lavori prevedono lo scaricamento della rete alle 22,30 per
iniziare  la  riparazione  intorno  a  mezzanotte.  Ma  per  i
cittadini  non  dovrebbero  esserci  problemi.  Salvo
complicazioni,  infatti,  gli  interventi   non  dovrebbero
comportare  alcuna  interruzione  nell’erogazione  dell’acqua.
Inoltre  i  tecnici  del  servizio  idrico  hanno  provveduto  a
portare  i  serbatoi  al  massimo  livello  per  prevenire  le
conseguenze  del  protrarsi  dell’intervento  oltre  il
previsto. L’Amministrazione, intanto, ha avviato l’iter per la
sostituzione della tratto di condotta, lungo 700 metri, in cui
avvengono  i  guasti  con  maggiore  frequenza.  La  ditta
appaltatrice  sarà  scelta  nei  prossime  settimane.

Siracusa.  Due  atleti  delle
Fiamme  Oro  ricevute  dal
questore
Il  questore  Mario  Caggegi  stamattina  ha  ricevuto  nel  suo
ufficio due atleti delle Fiamme Oro, accompagnati dal proprio
allenatore. All’incontro hanno partecipato anche i funzionari
della questura e l’assistente Carlo Rovella, il quale ha vinto
la dodicesima edizione della maratona “Città di Ragusa”. Il
poliziotto  quarantaduenne,  originario  di  Palazzolo  Acreide,
non nuovo a queste imprese, un anno fa ha trionfato nella
maratona  di  Siracusa  e  ha  ottenuto  un  importantissimo
tredicesimo  posto  tra  gli  italiani  all’ultima  maratona  di
Milano.
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Siracusa. Al via i lavori di
riqualificazione  energetica
negli  alloggi  del
Distaccamento Aeronautico
Avviati  i  lavori  di  riqualificazione  energetica  nella
palazzina destinata ad alloggi collettivi del Distaccamento
Aeronautico  di  Siracusa.  Gli  interventi  prevedono  la
realizzazione  di  un  impianto  di  solar  cooling,  la
coibentazione a cappotto dell’edificio e la sostituzione di
tutti  gli  infissi.  Si  tratta,  in  sintesi,  di  un  impianto
solare combinato centralizzato che servirà sia per riscaldare
l’acqua  sanitaria  sia  per  riscaldare  e  raffreddare  gli
ambienti.  Prevista,  quindi,  la  dismissione  totale  dei
climatizzatori tipo split e degli scaldacqua presenti in ogni
alloggio  oltre  che  la  realizzazione  di  un  filtro  a  monte
dell’impianto che eliminerà le impurità presenti nell’acqua.
“Da convinto sostenitore della tutela ambientale – dichiara il
comandante del Distaccamento Aeronautico di Siracusa, tenente
colonnello Francesco Mincolelli – credo fermamente in questo
progetto  che  ci  consentirà  il  raggiungimento  di  enormi
benefici sia in termini di risparmio energetico sia economico
e praticamente a costo zero per l’Amministrazione Difesa. In
un Ente avente finalità di protezione sociale e di supporto
logistico, il manufatto destinato ad alloggiare il personale è
senza dubbio strettamente connesso alla sua missione e quindi
trovo  felice  la  scelta  di  migliorarne  la  sua  efficienza
energetica.  Si  otterrà  inoltre  un  importante  abbattimento
delle emissioni inquinanti di CO2 in atmosfera e, per finire,
gli utenti dei nostri alloggi potranno a breve fruire dei
benefici di un impianto filtrante, che permetterà di disporre
di un’acqua più pura e di un impianto di climatizzazione assai
più efficiente dei tradizionali e ben più dispendiosi split”.
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Siracusa.  E'  morto
l'imprenditore  Alvaro  Di
Stefano, aveva 84 anni
E’  morto  stamattina  a  Catania,  dove  era  ricoverato,
l’imprenditore siracusano Alvaro Di Stefano. Aveva 84 anni.
Cavaliere  del  Lavoro,  Alvaro  Di  Stefano  ebbe  l’acume  di
rilanciare l’azienda di famiglia che si occupava di trasporti
ancora con la carrozza e, nel periodo post bellico, investì
nei trasporti e lavorò alla realizzazione della cementeria di
Augusta, uno dei primi impianti industriali dell’area. Oggi il
suo gruppo appare diversificato con interessi diffusi: dal
turismo  all’industria,  passando  attraverso  i
servizi. Presidente della Time Ime Spa e dell’Athena Palace
Spa,  Alvaro  Di  Stefano  ha  anche  ricoperto  il  ruolo  di
presidente di Confindustria Siracusa dal 2005 al 2008 e prima
del Cosvis, il Consorzio per lo sviluppo di Siracusa.
Grande rammarico della sua vita non aver potuto completare il
progetto del porto turistico, prima respinto, poi, dopo la
rivisitazione,  riproposto  e  passato  al  vaglio  delle
istituzioni  pubbliche.

Siracusa.  La  Famiglia
Salesiana  celebra  il
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bicentenario della nascita di
San Giovanni Bosco
La comunità religiosa di Figlie di Maria Ausiliatrice e la
Famiglia salesiana di Siracusa celebrano il bicentenario della
nascita di San Giovanni Bosco. E lo fanno con una serie di
attività che prenderanno il via la prossima settimana per
concludersi a luglio. “Dal 22 gennaio, infatti – spiega suor
Giusy  Fortuna  –  ci  recheremo  nelle  scuole  cittadine  per
presentare  la  figura  del  grande  Santo  dei  giovani  e  per
lanciare un concorso con cui gli alunni dovranno cimentarsi
nell’elaborazione  di  un  testo  scritto  o  di  un  disegno.  A
febbraio si terrà la premiazione dei primi tre partecipanti
quindi, a marzo, animeremo le celebrazioni eucaristiche in
alcune parrocchie di periferia. Non solo. Lanceremo anche un
concorso musicale con la premiazione in programma maggio. Nel
mese di aprile sarà la volta della proiezione, nel salone
della parrocchia S. Antonio, del film di San Giovanni Bosco di
Flavio Insinna. A giugno e luglio, infine, saremo impegnati
con il Grest in via Lazio”.

Siracusa.  Zappulla  sul  Pd:
"Passo avanti ma aperti temi
cruciali"
“Un passo avanti importante nel tentativo di ricostruire un
necessario  partito  plurale  ma  unitario  “.  E’  così  che  il
deputato nazionale del Pd, Pippo Zappulla definisce l’incontro
che si è tenuto a Catania con il coordinamento del segretario
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regionale Fausto Raciti.
“Ritengo,  pertanto  –  continua  Zappulla  –  che  debba  farsi
chiarezza,  con  una  rigorosa  verifica  di  merito  e
programmatica, sulle vicende comunali della città capoluogo
con particolare attenzione alla gestione del servizio idrico,
al nuovo bando per il servizio dei rifiuti, alle politiche e
sociali e alla sfornata di delibere e determine di fine anno.
Perché è evidente che, in assenza di tale verifica, manterrò
piena  autonomia  di  giudizio  nei  confronti  della  giunta
comunale  di  Siracusa,  valutando  la  bontà  dei  singoli
provvedimenti  già  assunti  e  di  quelli  che  verranno”.
Poi aggiunge: “Al contempo giudico davvero rilevante ciò che
appare come il superamento degli scontri sulla legittimità del
congresso e dei suoi organismi. Finalmente ci saranno sedi
unitarie dove ragionare, discutere e decidere delle scelte
politiche  e  amministrative  nel  rispetto  delle  regole
democratiche del Partito. Dobbiamo, in tal senso, cambiare
tutti la logica delle componenti come ingessatura di ogni
attività e recinto dietro il quale anche mediocri personaggi
riciclati cercano posti al sole. Sensibilità, invece, diverse
come laboratori culturali e di ricerca, ricchezza per tutto il
Partito in una logica di sintesi unitaria, rinnovamento di
metodo con l’affermazione di una classe dirigente capace di
tenere insieme esperienza con freschezza e l’entusiasmo delle
nuove  generazioni,  radicamento  del  Pd  come  e  meglio  nel
territorio e nei luoghi di lavoro. Questo è l’impegno che, a
mio  avviso,  l’intero  partito  deve  assumere  sostenendo  da
Pachino ad Augusta lo straordinario processo di rinnovamento
vero del partito e della politica”. Quindi conclude: “Per
quanto mi riguarda mi ritrovo nello sforzo e processo avviato
e lavorerò seriamente perché questa sfida venga vinta ma senza
ipocrisie, furbizie e buonismi di maniera, affrontando i veri
nodi della divisione”.



Siracusa. Oltre 2.000 casi di
tumori  l'anno,  presentati  i
dati di incidenza e mortalità
Incidenza e mortalità per tumori, presentati questa mattina i
dati  provinciali,  aggiornati  rispettivamente  al  2009  e  al
2013.  I  contenuti  sono  stati  illustrati  dal  direttore
sanitario dell’Asp, Anselmo Madeddu, responsabile del registro
tumori.  Tra  il  1999  e  il  2009  in  provincia  sono  stati
diagnosticati circa 2024 casi di tumore l’anno: 1.156 tra gli
uomini e 868 tra le donne. Nell’ultimo quadriennio osservato,
i tumori fanno registrare un lieve calo tra i maschi rispetto
ai 4 anni precedenti. La zona dove si registrano i tassi più
elevati è quella del polo industriale con Augusta in testa per
entrambi  i  sessi,  seguita  da  Priolo,  Melilli  e  Siracusa.
Subito dopo si trova la zona Nord, mentre i tassi più bassi
sono osservati nella zona montana e in quella Sud. Tuttavia
nell’ultimo quadriennio lo scarto tra i tassi osservati nel
polo  industriale  rispetto  alla  media  provinciale  si  sono
ridotti nell’ultimo quadriennio rispetto a quello precedente,
per via del calo osservato ad Augusta e in parte a Priolo.

Siracusa.  Rapina  in  via
Piave,  ma  è  solo  un  falso
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allarme
Rapina alle Poste di via Piave, ma è solo un falso allarme.
Due Volanti sono subito intervenute sul posto, a causa di una
segnalazione probabilmente scattata per un errore del sistema
di  allarme.  All’interno,  fortunatamente,  tutto  procede  in
maniera regolare.

Floridia. Concorsi per nuove
figure professionali
Concorsi per nuove figure professionali al Comune di Floridia.
Mentre altri Comuni pensano al licenziano, ed è questo il caso
di Avola, Floridia insomma assume. Come precisa infatti il
sindaco, Orazio Scalorino, è stato già indetto un concorso per
l’istituzione di un ufficio legale, mentre altri 3 sono in
itinere  per  la  ricerca  di  un  ingegnere  informatico,  di  2
vigili  urbani  e  di  un  assistente  sociale.  “Si  tratta  di
concorsi indetti in base alla normativa che prevede prima una
mobilità tra gli altri e solo dopo, eventualmente, una ricerca
esterna”.
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